



### À Saint-Étienne, foot et diversité

À Saint-Étienne, terre de football, Saint-Étienne Métropole, en partenariat avec la Licra (ligue internationale contre le racisme et l'antisémitisme), la Région Rhône-Alpes et la Direction départementale de la cohésion sociale de la Loire, a souhaité se saisir de la coupe du monde de football comme d'une opportunité pour aborder la question des discriminations et plus particulièrement celles à l'œuvre dans le monde sportif. En juin, 11 jours de manifestations ont été organisés à l'attention du grand public, de groupes scolaires et associatifs et de personnes incarcérées, touchant au total près de 550 personnes. Au programme notamment, une exposition ("Des Noirs dans les bleus") et la projection

d'un film ("Des noirs en couleur") retraçant une histoire de l'immigration dans le sport et le football en particulier, suivis de débats avec des personnalités sportives. Ce fut l'occasion de promouvoir le sport comme un outil de lutte contre les discriminations et le racisme. L'entrée assez atypique du sport pour sensibiliser aux discriminations est apparue concluante et conduit les partenaires à envisager les suites de cette manifestation. Un travail entre la Licra et l'Inspection académique est en cours pour poursuivre l'initiative dans les établissements scolaires. Les outils déployés sont également proposés à d'autres structures du territoire.

●●● Contact : Pierre Gonzalvez, 04 77 53 73 47

**semaine foot et diversité 7-17 juin 2010**

**TOUTS DIFFÉRENTS**

**TOUTS GAGNANTS !**

**ENTRÉE GRATUITE**  
Samedi 12 et dimanche 13 juin  
au stade **Geoffroy-Guichard**

Expositions  
«Des Noirs dans les bleus»  
avec le soutien de la fondation L'Élan Thuram  
et en avant-première  
«Bleus, Blancs, Beurs»

Films  
«Des Noirs en couleur»  
et «Sport et homosexualité :  
c'est quoi le problème ?»

Logos: LICRA, Rhône-Alpes, Saint-Étienne, SAS, SAINT-ÉTIENNE métropole

Illustration : ville de Saint-Étienne